

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Cimahpar Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Anjangsana, Sosialisasikan Kamtibmas Menjelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 7, 2024 - 10:59



*Bhabinkamtibmas Cimahpar Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Anjangsana, Sosialisasikan Kamtibmas Menjelang Pilkada 2024*

"Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, melaksanakan kegiatan Anjangsana (Door to Door System/DDS) di Kampung Cikiwul, RT 013/002, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis pagi, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai, dengan tujuan mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan penting mengenai keamanan dan ketertiban.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Taufik Ginanjar menyampaikan beberapa pesan Kamtibmas penting kepada warga, antara lain:

1. **Antisipasi Paham Radikal** – Mengingat pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk mewaspadaai penyebaran paham radikal yang dapat merusak keutuhan NKRI.
2. **Pencegahan Human Trafficking** – Masyarakat dihimbau untuk lebih waspada terhadap praktik perdagangan manusia (Human Trafficking) dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang berpotensi terjadi di wilayah mereka.
3. **Persiapan Pilkada 2024** – Mengingat Pilkada 2024 akan segera berlangsung, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk tetap menjaga kerukunan dan menghormati perbedaan pilihan politik, serta menjaga suasana yang kondusif.
4. **Waspada Berita Hoax** – BRIPKA Taufik juga mengingatkan warga untuk lebih berhati-hati dalam menerima informasi, terutama yang beredar di media sosial, yang belum tentu kebenarannya.

Kegiatan ini berjalan dengan lancar dan aman, serta mendapatkan sambutan positif dari masyarakat setempat. Bhabinkamtibmas berharap agar melalui kegiatan ini, warga Desa Cimahpar dapat lebih peduli terhadap isu-isu Kamtibmas dan berperan aktif dalam menjaga keamanan serta ketertiban di lingkungan mereka.